



CREEL MIRANDA

Pide frenar ataques a la UNAM

Es la SEP quien expide la cédula profesional, dice

POR XIMENA MEJÍA

lizett.mejia@gimm.com.mx

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, pidió al presidente Andrés Manuel López Obrador dejar de atacar a la UNAM, y le recordó que es la Secretaría de Educación Pública (SEP) quien expide las cédulas profesionales, al referirse al caso de la ministra Yasmín Esquivel Mossa.

“Quiero hacer la defensa de la máxima casa de estudios, porque el Presidente ya lleva varias, desde hace varios meses y años que está atacando una y otra vez a la UNAM. La cédula profesional la expide el gobierno, a través de la Secretaría de Educación Pública. No ataque a la UNAM, su universidad, por cierto, presidente”, manifestó.

En otro tema, el también diputado del PAN adelantó que buscará ser el primero en registrarse a la convocatoria que emita el PAN para la elección del



Foto: Archivo

Santiago Creel Miranda.

candidato presidencial. “Estoy listo y decidido para cambiarle el rumbo a este país”, señaló.